

BIG ISSUE

Upacara Peringatan Hari Pahlawan Ke-78 Tahun 2023 di Kantor Imigrasi Cilacap

Agus Agnan - CILACAP.BIGISSUE.ID

Nov 10, 2023 - 16:14



Cilacap – Peringati Hari Pahlawan Tahun 2023, Kepala Kantor Imigrasi Cilacap Pimpin Upacara Bendera di Halaman Kantor Imigrasi Cilacap, Jumat (10/11). Mengusung tema "Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan", kegiatan upacara yang diikuti oleh seluruh pegawai Kantor Imigrasi Cilacap ini berjalan khidmat.

Cuaca yang cerah menyelimuti kegiatan upacara hari ini. Upacara diawali dengan pengibaran Bendera Merah Putih yang diiringi lagu kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan mengheningkan Cipta, pembacaan Teks Pancasila, pembacaan UUD 1945 dan Pesan Perjuangan Pahlawan Nasional.

Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad taufik Sulaeman yang bertindak sebagai Inspektur Upacara membacakan sambutan Menteri Sosial RI. Peringatan Hari Pahlawan adalah momentum mengenang jasa para pahlawan yang gugur memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. Sebagai Aparatur Sipil Negara perlu melanjutkan perjuangan para pahlawan dalam menghadapi tantangan global yang terjadi sekarang ini.

Pahlawan adalah orang yang menonjol karena keberanian dan pengorbanannya dalam membela kebenaran serta mengutamakan kepentingan Bangsa dan Negara diatas kepentingan kelompok dan atau diri sendiri. Para Pahlawan telah mengajarkan kepada kita bahwa kita bukan bangsa pecundang. Kita tidak akan pernah rela untuk bersimpuh dan menyerah kalah. Sebesar apapun ancaman dan tantangan akan kita hadapi. Dengan tangan mengepal dan dada menggelora.

“Peringatan Hari Pahlawan ini merupakan momentum mengenang jasa para pahlawan yang gugur memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. Pahlawan adalah orang yang menonjol karena keberanian dan pengorbanannya dalam membela kebenaran serta mengutamakan kepentingan Bangsa dan Negara diatas kepentingan kelompok dan atau diri sendiri. Para Pahlawan telah mengajarkan kepada kita bahwa kita bukan bangsa pecundang. Kita tidak akan pernah rela untuk bersimpuh dan menyerah kalah. Sebesar apapun ancaman dan tantangan akan kita hadapi. Dengan tangan mengepal dan dada menggelora”, Ujar Taufik.

Diakhir amanat, Menteri Sosial RI mengajak kepada kita semua bersama bangun usaha dan ekonomi kerakyatan yang akan menjadikan Indonesia tumbuh menjadi negara yang makin maju, makin sejahtera.

Kepala Kantor Imigrasi Cilacap beserta seluruh jajaran mengucapkan Selamat Hari Pahlawan tahun 2023. Marilah lanjutkan perjuangan para Pahlawan yang telah gugur mendahului kita dengan semangat juang yang tinggi menuju Indonesia maju.